

## Der Holzhausener Adventskalender

Mit großem Bedauern müssen wir mitteilen, dass die beliebte Aktion „Holzhausener Adventskalender“ heuer nicht mehr stattfinden wird.

Diese liebenswürdige Tradition, die uns allen in der Vorweihnachtszeit so viel Freude bereitet hat, war über viele Jahre ein Highlight unseres Dorflebens.

Besonders danke ich Ulrike Bauer, die sich ehrenamtlich mit viel Herzblut um die Organisation dieser Aktion gekümmert hat. Ihr Engagement und ihre Liebe zum Detail haben den Adventskalender zu etwas ganz Besonderem gemacht. Ihr Einsatz verdient unseren tiefsten Respekt und unsere Dankbarkeit.

Leider ist es so, dass es in den vergangenen Jahren immer wieder zu Herausforderungen gekommen ist, die die Durchführung dieser Aktion erschwert haben. Wir bedauern zutiefst, dass dieses Herzensprojekt aufgrund der Respektlosigkeit Einzelner, die Engagement beleidigend und mit Beschimpfungen kommentieren, nicht mehr stattfindet. Unsere Gemeinschaft lebt von einem wertschätzenden und respektvollen Miteinander.

Danke, Ulrike, für die vielen schönen Momente, die du uns mit dieser Aktion geschenkt hast! Du hast Holzhausen in der Adventszeit auf ganz besondere Weise erstrahlen lassen!

